

Acompañados por las familias de acogida gallegas con las que están pasando el verano

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE ORGANIZA MAÑANA UN BAUTISMO DE MAR PARA NIÑOS PROCEDENTES DE CHERNÓBIL

A Coruña, 11 de julio de 2014.- Un total de 25 niños procedentes de Chernóbil acompañados de las familias gallegas con las que están pasando este verano participarán mañana en un bautismo de mar organizado por la Fundación María José Jove.

Organizado por la Fundación María José Jove en colaboración con la Asociación Leticia Cativa, niños de Chernóbil e hijos de las familias de acogida gallegas disfrutarán al aire libre de una actividad de kayak en la playa de Santa Cristina (Oleiros), practicando ejercicio saludable en horario de 12 a 14 horas.

Se trata del segundo año en el que la Fundación María José Jove desarrolla actividades para los niños procedentes de Chernóbil. El año pasado impartió un taller de alimentación saludable en la que se elaboraron platos con alimentos ricos en antioxidantes y buenos para las carencias alimentarias de estos menores. En este sentido y con el objetivo de aumentar las defensas y mejorar el estado físico y anímico de los niños durante el verano, las familias de acogida fueron informadas del tipo de alimentación que deben potenciar.

Nota.- María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica la extraordinaria sensibilidad de María José Jove, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos.

Para más información:

Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. Tel. 981 25 74 81.

brey@fundacionmariajosejove.org

<http://www.facebook.com/fundacionmariajosejove>

<http://twitter.com/funfmjj>